
COMPTE-RENDU de l'Asssemblée Générale du 9 Septembre 2019

Présents     :  Céline JANIN, Amélie RESSIGUIER, Céline SCRIBANO, Aurélie BIANCHI, FAISY 
Priscille, DUJOUX Angélique, DUCLOS Fanny, GAILLARD Gaëlle, OUIQUE Bérangère, BASSET 
Angélique, DIEVART Romain, FOSSE Dorian, MARTINS Andreia, ROGER Adeline, DUMOLLARD 
Sébastien, NECTOUX Ludivine, GLAYE-COCHE Marion, LOPEZ Anne-Marie, TAVERNA 
Christelle, ROUSSELLE Yvon, LHOTE Annick, LICOPOLI Olivia, MEYER Nadège, DUHAMEL 
Valérie, LICOPOLI Jean-Philippe, CANOVAS François, FERGEAU Frédérique, BERODIER 
Hélène.

Excusée     : BALME Florence

Pouvoirs     :
LAPEROUSSE Laëtitia, BALME Florence, NOISETTE Freddy, NOISETTE Laëtitia donnent pouvoir
à LICOPOLI Olivia.
LAMBERT Aurore donne pouvoir à SCRIBANO Céline.
CANOVAS Stéphanie donne pouvoir à CANOVAS François.
MARET Estelle, CAILLE P., PETITGENET Marie-Pierre donnent pouvoir à DUCLOS Fanny. 
DESQUINS Stéphanie donne pouvoir à OUIQUE Bérangère.

Ordre du jour     :

– Bilan moral et financier
– Election du nouveau bureau
– Remerciements
– Questions/remarques diverses

Bilan Moral et Financier     :

Le sou des écoles est une association à but non lucratif composé de parents bénévoles qui 
œuvrent à organiser diverses manifestations afin de récolter des fonds dans le but de financer des 
activités pédagogiques et sportives pour les enfants de l'école de Château-Gaillard.

Cette année les fonds ont permis d'organiser et de financer :

• Vente des brioches
• Fête d'Halloween
• Stand de Noël (Pâturain)
• Fête de Noël (cadeaux et clémentines)
• Vente de boudins
• Carnaval de l'école
• Hockey



• Kermesse de l'école
• Sorties Théâtre

mais également d'assurer les divers coût de fonctionnement de l'association (assurances, frais 
bancaires...)

Le Sou des écoles a trois sources de revenus :

• les cotisations
• les subventions (Mairie, dons d'entreprises ou autres)
• les bénéfices des manifestations

LE BILAN EST SOUMIS A L'APPROBATION DE L'ASSEMBLEE.
A l'unanimité le bilan est approuvé.

Election du nouveau bureau     :

Le bureau actuel étant entièrement démissionnaire l'intégralité des postes étaient à pourvoir.

Les membres du conseil ont élu :

Présidente : LICOPOLI Olivia
Vice-président : CANOVAS François
Trésorière : DUHAMEL Valérie
Vice-trésorière : BALME Florence
Secrétaire : BASSET Angélique
Vice-secrétaire : MEYER Nadège

Remerciements     :

Le Sou des écoles remercie :
Toutes les personnes présentes à cette Assemblée Générale.
Madame la Directrice et son équipe (enseignants, ATSEM)
Monsieur le Maire et ses adjoints, ainsi que le personnel de la Mairie.
Les associations du village et toutes les personnes qui ont aidées lors des manifestations.

Questions / remarques diverses     :

Aucune question ni remarque.

La séance est levée à 20h15.


